

Die Kindergartenkinder der Tulpenklasse gehen jede Woche in einer Kleingruppe zum Snoezelen. Seit 3 Wochen ist dort der Frühling eingezogen und die Kinder dürfen Samen pflanzen aus denen später Sonnenblumen wachsen.

Dabei erleben sie die Aktivität mit allen Sinnen. Sie riechen und fühlen die Erde, sehen die Blumen wachsen, schmecken die Sonnenblumenkerne und hören das Wasser der Gießkanne plätschern.

Während einige Kinder sähen und Namensschildchen gestalten, können die anderen Kinder unsere neue „Murmelnbahn“ austesten und den Snoezel-Raum erkunden.



